

Wir wünschen allen einen schönen und erlebnisreichen Aufenthalt bei uns und hoffen, dass es Euch gefallen wird.

Nous vous souhaitons, à tous, un excellent séjour à Ahorn et nous espérons que vous vous y plairez.

Christa Lutz
Jumelage Ahorn-Plesder

Elmar Haas
Commune d' Ahorn

P r o g r a m m e
du Comité de Jumelage
d'Ahorn-Plesder
et de la
commune d'Ahorn



à l'occasion de la visite
de Plesder
du 17 au 20 Mai 2007

Donnerstag, 17. Mai 2007:

- ca. 10.00 Uhr** Ankunft der französischen Gäste in Buch mit musikalischer Umrahmung durch den Posaunenchor
- Begrüßung durch Christa Lutz und Bürgermeister Elmar Haas
 - anschließend Zimmerverteilung
- ca. 13.00 Uhr** Mittagessen in den Gastfamilien
- bis 18.30 Uhr** zur freien Verfügung bei den Gastgeberfamilien
- 19.00 Uhr** Gemeinsames Abendessen in der Aula der Schule in Eubigheim mit anschließendem
- ab ca. 20.00 Uhr** gemütlichen Beisammensein mit unseren französischen Gästen und der Bevölkerung von Ahorn sowie CD-Party im Jugendraum

Freitag, 18. Mai 2007:

- ab 09.00 bis ca. 19.00 Uhr** Ausflug in die Landeshauptstadt Stuttgart mit Besichtigung
- des Landtags sowie
 - des Daimler-Museums (**ab 15.20 Uhr**)
- ab ca. 20.00 Uhr** Abendessen beim Heimatverein
- Gemütliches Beisammensein in und an der Zehntweghütte in Berolzheim, wozu auch wieder die gesamte Bevölkerung eingeladen ist -

Samstag, 19. Mai 2007:

- ab 10.00 Uhr bis ca. 13.00 Uhr** Besichtigung von Kloster Bronnbach
- mit Führung anschließend
 - Zeit zur freien Verfügung
- ca. 13.30 Uhr** Mittagessen in den Gastfamilien
- ca. 16.30 Uhr** Besprechung der beiden Freundeskreise im Vereinssaal in Berolzheim
- ca. 17.30 Uhr** Fußballspiel der beiden Gemeinden
- ab 20.00 Uhr** Abendessen im Sportheim sowie im Vereinssaal in Berolzheim für die gesamte Bevölkerung mit offiziellem Teil wie
- Austausch von Gastgeschenken und
 - Unterhaltungsprogramm
- Für die jugendlichen Gäste besteht die Möglichkeit zum Besuch einer Musikveranstaltung im „alten Rathaus“ in Berolzheim

Sonntag, 20. Mai 2007:

- ca. 07.00 Uhr** Nach dem Frühstück:
Verabschiedung der französischen Gäste am Sportheim in Berolzheim zur Heimreise